

# Une belle « expo photos » au lycée hôtelier

Récemment a eu lieu au Lycée Hôtelier de Mazamet le vernissage de l'exposition d'Aline Sopena, en présence de Sylvie Lavigne proviseure du lycée et d'Olivier Fabre, maire de Mazamet. Aline Sopena est Castraise. Elle a fait une formation en audio visuel à l'école nationale d'audiovisuel de Toulouse. « J'ai toujours fait de la photographie, j'ai eu mon premier appareil photo à 11 ans, j'ai fait une école de cinéma dans laquelle j'ai aussi appris la photographie ». Elle est ensuite devenue professeur documentaliste et a toujours continué la photo. Un jour j'ai une amie qui m'a dit que je devrais exposer et m'a dit qu'il y avait au Lycée hôtelier un très bel espace d'exposition. J'ai dit OK et Marine Sintès documentaliste du Lycée m'a trouvé un créneau. C'est donc ma première exposition. » Aline Sopena aime beaucoup travailler autour de la lumière et des couleurs. « J'aime créer des ambian-



**Aline Sopena (à droite) aux côtés de Marine Sintès documentaliste au lycée./DDM**

ces, des atmosphères, un peu comme de l'impressionnisme. J'utilise le Polaroid, l'argentique. J'aime bien transformer les photos que je prends juste pour leur donner un côté un peu pictural ». Sylvie Lavigne a remercié l'artiste d'avoir choisi le lycée hôtelier pour sa première exposition. « Je suis admirative de ce que l'on arrive à produire avec un appareil photo ».

Cette exposition est visible jusqu'au 8 juin 2023.